

Presidencia de la República
Secretaría de Comunicación Social
Departamento de Monitoreo y Análisis Informativo

Jueves 7 de Marzo de 2002

3er. Entrega

NOTICIAS DE TV Y RADIO

+ El Dr. Denis Plata, disidente del PLC hizo una serie de denuncias en las que se involucra al actual Presidente de la A.N. AA y afirmó que tiene pruebas de que el caso de los checazos llega hasta la figura de éste. Plata, quien fue abogado defensor de Byron Jerez en el caso de los checazos, aseguró que tiene copias de todos los cheques y que en su momento los presentará públicamente porque este no es el momento apropiado ya que alterara el proceso de investigación policial. También tiene pruebas del caso del “Narcojet” y de los “Checazos”. Entre los principales procesados además de AA se incluyen a Gabriel Levy y Solís Farias. Plata afirma que no duda que AA será procesado en cualquier momento., (CDNN, Bolsa Visión)

+ El diputado Liberal de la bancada A y B, Ing. Jaime Cuadra dijo que no se considera ingrato. “ Él es el ingrato que tiene secuestrado al partido” señaló Cuadra refiriéndose a AA. (Canal Extraplus, 100% Noticias)

+ Wilfredo Navarro dijo que las declaraciones de A. Fiallos son un asunto personal entre AA y Fiallos y que para bajar el tono de las declaraciones dijo que hablará con ambos. (Canal 8, Not. Indep.)

+ Embajada de Italia dona equipos quirúrgicos al Hospital Lenín Fonseca para beneficio de los pacientes, informó el director de ese centro Hospitalario (Canal 8, Not. Indep.)

+ La Directora de Defensa del consumidor Aracely Chávez dijo que hay que defenderse de los incrementos de tarifas ante los abusos de las instituciones de servicio como ENACAL

+ El Presidente EB. se encuentra molesto por las declaraciones que brindó ayer el Secretario de Comunicación Social no por lo que dijo si no por donde lo hizo y la manera en que lo hizo, dijo el periodista Miguel Mora. (Canal Extraplus 100% Noticias.)

+ Los arnoldistas desenfundan sus pistolas contra el Secretario de Comunicación Social luego que ayer llamara mentiroso al máximo líder del PLC. Solo el diputado liberal Wilfredo Navarro dijo en tono conciliador que hablará con su amigo Alejandro Fiallos para calmar los ánimos. (Canal CDNN, Bolsa Visión, Extraplus, 100 Noticias).

+AA llamó telefónicamente al programa para decir que: “en relación con los exabruptos del licenciado Fiallos, yo puedo decirte que ahí están los hechos, ustedes publicaron la liquidación que se hizo Alejandro cuando salió de la Alcaldía. No sé que respuesta tendrá, si la va a devolver o no la va a devolver. Ahora me alegra que sostenga que no soy quien hace todo en el partido, sino que es el partido y que la ayuda que ha recibido es del partido y no de Arnoldo Alemán”

+Desde el Ejecutivo se habla de “cañoneo” a diputados liberales para romper el bloque y minimizar la recia figura del Dr. AA y dividir el partido dijo Acevedo director del Noticiero. (R. La Poderosa, Trinchera Inf.)

+El Dr. AA denunció a través de la vía telefónica que hoy más que nunca teme ser asesinado. (R. La Poderosa, Trinchera Inf.)

+ Byron Jerez pide a los contralores que lo investiguen y espera que lo llamen para poder ayudarles y que la investigación se acelere. (R. La Poderosa, Trinchera Inf.)

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO

Radio 15 de Septiembre

Programa : **Agenda**

Presentadores: Rina Cardenal

Invitado: Roberto Zelaya B., Presidente de ENAP

Tema: Situación actual de los puertos

+Zelaya dijo que espera impulsar un proyecto con mucha efectividad para el desarrollo de los puertos.

Radio La Poderosa

Programa: El Sorpresivo de las 9

Presentadores: Roy Flores y Alberto Ordóñez

Tema: Varios

+Vía telefónica, el vocero del PRN Noel Rivera anunció que hoy al mediodía se reunirán con el Cardenal Obando para exponerle el incumplimiento del Gobierno con la dirigencia de esta agrupación política. Agregó que EB no quiere poner atención a sus demandas.

+ Emilio Núñez comentó que el de la idea de cañonear a los diputados liberales en la A.N es del poeta Ariel Montoya.

Radio 15 de Sept.

Programa : **Forum político**

Presentadores: Domingo Ortiz.

Tema: Varios

El presentador dijo que hay una campaña sucia en contra del ex presidente Alemán y que también quieren asesinarlo.

Radio La Poderosa.

Programa: **Revista 560**

Presentador: Nubia Duarte

Tema: Problemas sociales de los periodistas

Invitados: El presidente de la UPN Juan A. Enríquez

El invitado dijo que la solución es la pensión de gracia que como ley especial debe aprobar la A.N